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Lo scorso 3 novembre si è tenuto il Consiglio Comunale per discutere delle problematiche 
relative alla gestione del Servizio Idrico Integrato. Al Consiglio ha partecipato, su invito del 
Sindaco, Ing. Antonio Sodano, il Presidente dell’ATO3 dott. Mario Sorrentino.  
La necessità di tenere un Consiglio Comunale monotematico è nata dall’impegno 
dell’Amministrazione comunale di venire incontro alle istanze  espresse dai singoli Cittadini e 
dai Comitati civici. Nelle more di un eventuale mutamento della normativa vigente, che 
consenta un ritorno diretto alla gestione pubblica dell’acqua, l’Amministrazione ha inteso 
avviare ogni utile iniziativa tesa ad ottenere la partecipazione diretta del Comune alla gestione 
del servizio e/o la creazione di un rapporto fra Comune, Ente gestore e Cittadini. A tal fine, nel 
corso dei lavori del Consiglio Comunale, è stato formalizzato l’allegato protocollo d’intesa tra il 
Comune di Marigliano e l’A.T.O. 3.  
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